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Local da Prestação:Exigibilidade do ISS:

SIMPLES NACIONAL

DISCRIMINAÇÃO DOS SERVIÇOS
1.PRESTACAO DE SERVICOS   #QTD:1 - V.UND.:R$1.000,00 - TOTAL.:R$1.000,00

DIVULGACAO DA ATIVIDADE PARLAMENTAR DO DEPUTADO FABIO REIS - PSD/SE NO SITE WW.LAGARTONOTICIAS.COM.BR, REFERENTE AO MES DE DEZEMBRO DE 2023. DADOS DA CONTA: BANCO: 748 BANCO
COOPERATIVO SICREDI S.A. BANSICREDI / AGENCIA: 2102 / CONTA: 10558-9 / RAZAO SOCIAL: A S FONTES COMUNICACAO EIRELI / CNPJ: 23.312.670/0001-49 - PAGAMENTO A VISTA.

Alíquota (%)

20,10

6391700 - AGENCIAS DE NOTICIAS

VALOR TOTAL DA NOTA = R$ 1.000,00

1.000,000,00 2,01%

Valor do ISS (R$)Valor das Deduções (R$) Base de Cálculo (R$)

 Atividade Prestada:

Valor Liquido (R$)

1.000,00

1007 - 1007 - Agenciamento de notícias.

Código CNAE:

OUTRAS INFORMAÇÕES

- Esta NFS-e foi emitida com respaldo na Lei Nº 28 de 30 de Dezembro de 2009.
- Optante pelo Simples Nacional.
https://www.tributosmunicipais.com.br/NFE-lagarto/notaFiscalAction.do?operacao=verificarAutenticidade

COFINS (R$) INSS (R$) PIS (R$) CSLL (R$) IRRF (R$)

0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

Outras Retenções(R$)

0,00

81384625756983890486

https://www.tributosmunicipais.com.br/NFE-lagarto/notaFiscalAction.do?operacao=verificarAutenticidade acesse o site para verificar a autenticidade da Nota



Com foco em cidadania, 

empreendorismo e 
empoderamento feminino, 

Fábio Reis inaugura curso em 

parceria com o IFS 
1 DE DEZEMBRO DE 2023 - 18:55, POR REDAÇÃO 

Na tarde desta sexta-feira, 1, o deputado federal Fábio Reis (PSD) marcou presença 

na solenidade de abertura do curso “Agentes em Meios de Hospedagem”, realizado 

em parceria com o Instituto Federal de Sergipe (IFS), em Lagarto. 

O curso faz parte do escopo do Programa Mulheres Mil, que tem como objetivo a 

formação profissional e inclusão social, e foi escolhido pelo parlamentar como uma 

iniciativa estratégica para capacitar mulheres em uma área de crescente demanda, 

especialmente em Lagarto, que inaugurará em alguns meses dois grandes hotéis que 

aquecerão o mercado do turismo da cidade. 

As aulas visam proporcionar não apenas habilidades técnicas, mas também fortalecer 

a autoestima e a independência financeira das participantes. Ao discursar no evento, o 

parlamentar destacou a importância do projeto como instrumento de transformação 

social. “É fundamental investir na capacitação das mulheres, proporcionando 

oportunidades de crescimento profissional e autonomia financeira”, afirmou Reis. 

Durante a cerimônia, foram apresentados detalhes sobre o conteúdo programático e 

foram distribuídos materiais para realização do curso. 



 

Desenvolvimento em pauta: 
Fábio Reis promove agenda 

sobre impulsionamento do 
mercado de trabalho 

4 DE DEZEMBRO DE 2023 - 20:41, POR REDAÇÃO 

 

Lagarto, cidade do deputado federal Fábio Reis (PSD), está prestes a celebrar um 

marco em seu desenvolvimento com a proximidade da inauguração de dois hotéis e 

um shopping. Desde o anúncio desses empreendimentos, o mercado de trabalho na 

região experimentou um aquecimento significativo, prometendo continuar gerando 

oportunidades mesmo após a conclusão das obras. 

Para discutir as implicações positivas desse progresso para a comunidade, o 

parlamentar esteve reunido na manhã desta segunda-feira, 4, com o secretário do 

Trabalho de Sergipe, Jorge Teles; com o diretor de Empreendedorismo da Prefeitura 

de Aracaju, Arnaldo Almeida; e empresários influentes do estado como Zezé Rocha, 



Joãozinho de Solinha, Eduardo Costa, Rilley Guimarães e Tayrone Carvalho. O foco 

da reunião foi a abertura de novas vagas e melhorias na infraestrutura regional nas 

proximidades dos empreendimentos. 

Na oportunidade, o deputado enfatizou seu compromisso com demandas que 

priorizam a qualificação profissional, a capacitação técnica e o desenvolvimento de 

habilidades da população. 

 

Deputado Fábio Reis e 
governador Fábio Mitidieri 

discutem melhorias na 
infraestrutura de Sergipe 

13 DE DEZEMBRO DE 2023 - 18:57, POR REDAÇÃO 



Em busca de avanços significativos na infraestrutura e no setor de saúde de Sergipe, 

o deputado federal Fábio Reis (PSD) realizou, em Brasília, uma reunião estratégica 

nesta terça-feira, 13, com o governador Fábio Mitidieri. O encontro teve como foco 

principal a discussão sobre projetos em andamento e futuros investimentos no estado. 

Entre os assuntos abordados, a inauguração da duplicação da entrada de Lagarto foi 

pauta central. O deputado e o governador avaliaram não apenas o andamento da 

obra, mas também discutiram a agenda para a segunda etapa do projeto. O 

governador solicitou agilidade ao Departamento de Estradas e Rodagem (DER/SE) 

para iniciar a licitação da empresa responsável pelos trabalhos. 

Fábio Reis enfatizou a importância de investimentos contínuos na infraestrutura para 

promover a mobilidade e o crescimento econômico do estado. 

“Foi uma conversa muito produtiva. Estamos alinhando esforços para garantir que as 

pavimentações se concretizem, beneficiando diretamente a população sergipana. 

Algumas delas estão sendo feitas em Lagarto e muitas outras serão feitas em várias 

regiões”, destacou Reis. 

Além disso, o governador Fábio Mitidieri agradeceu a emenda de bancada destinada 

por Fábio Reis para 2024, cujo valor foi de quase R$20 milhões e será utilizado 

integralmente para aprimorar e fortalecer o sistema de saúde de Sergipe. 

Ao final da reunião, os líderes conversaram sobre a próxima edição do Lagarto Folia, 

cuja programação começará a ser produzida em breve. 



 
 

 
PL de Fábio Reis que reconhece 

Lagarto como a Capital 
Nacional da Vaquejada é 

aprovado na CCJ 
21 DE DEZEMBRO DE 2023 - 09:38, POR MARCOS PERIS 

 

Portal Lagarto Notícias 

O Projeto de Lei 3324/2019, de autoria do deputado federal, Fábio Reis (PSD), que 

confere o título de Capital Nacional da Vaquejada ao município de Lagarto, foi 

aprovado na última quarta-feira (20) na Comissão de Constituição e Justiça (CCJ) da 

Câmara dos Deputados. 



Relatado pela deputada Delegada Katarina (PSD), da mesma sigla e estado, o PL 

trata de uma justa homenagem e reconhecimento não só pelas tradições desse 

esporte na região, mas também pelo efeito econômico e social que tais eventos 

exercem na população. 

Fábio Reis destacou a aprovação do Projeto de Lei na CCJ. “Relatado pela minha 

querida amiga, Delegada Katarina, o projeto faz justiça à nossa cultura e tradição! 

Muito feliz com essa notícia!”, frsiou. 

“Desde os tempos coloniais, Lagarto tem um lugar privilegiado na vocação para a 

atividade agropecuária. Ao longo dos seus mais de quatrocentos anos de história, 

essa inclinação foi transformada em negócio e festa, colocando o espírito vaqueiro e 

lavrador da sua gente como um dos seus principais patrimônios”, falou o deputado na 

justificativa do projeto.  

TRADIÇÃO 

Além de ser palco de um dos mais tradicionais eventos de vaquejada do Brasil, 

realizado no final do mês de agosto no Parque de Vaquejada Zezé Rocha – que 

completa 60 anos em 2023, Lagarto também é berço do Parque das Palmeiras, 

apontado como o melhor parque para a prática do esporte no Brasil e o primeiro 

coberto do país e do mundo. “Temos toda a estrutura para a prática, dezenas de 

pistas de vaquejadas para treino dos vaqueiros e realização de pequenos eventos, 

além de sermos sede do Haras Fábio José, o maior banco de genética de Vaquejada 

do Brasil”, completou o deputado. Fábio Reis afirmou que a vaquejada hoje não se 

trata apenas de um esporte, mas de um motor que movimenta a economia de toda a 

região, sendo responsável por empregos diretos e indiretos, representando o sustento 

de várias famílias. 

 
 


